



Desdeña los títulos universitarios #CasoEsquivel

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, aseguró que él no se tituló porque lo consideró un fraude y asegura que 'vale más el aprendizaje que da la vida'

POR YVONNE REYES

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, afirmó que los títulos profesionales son una simulación que no corresponde a las habilidades y las destrezas y que vale más el aprendizaje de la vida, ser autodidactas.

Cuestionado sobre el caso de Yasmín Esquivel Mossa, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), acusada de plagiar su título profesional, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) dijo que él decidió no titularse.



FOTO: CUARTOSCURO

Ignacio Mier acusó que en México ha habido funcionarios con doctorado y posgrados que "llevaron al cadalso a nuestro país".

"Yo iba en una escuela privada y me lo cuestioné, entonces mis lecturas de la prepa, de (Mijaíl) Bakunin y demás, me dijeron que si tenía que ser congruente me iba yo a titular; cuando iba a hacer un examen me habían cambiado cinco veces los programas, y aparecían materias que yo nunca había estudiado porque se modificaban los programas y todo lo que yo había visto en sociología, en derecho, en estadística no estaban contemplados ahí".

Indicó que por congruencia

tomó la decisión de no titularse porque lo consideraba un fraude.

"Y entonces tomé una decisión por consistencia y congruencia, que no la recomiendo, pero yo lo hice: Decidí no titularme porque consideraba que era un fraude a lo que yo creo, a lo que yo pensé en ese momento. Y consideraba que no porque no correspondía a lo que yo había estudiado. ¿Y qué me dio de aprendizaje años después?, esto que estamos viviendo: Una simulación, el disimulo, entrega de títulos de

00 Soy autodidacta y puedo discutir cualquier tema con quien quiera porque me he formado en el autodidactismo, porque creo en la educación popular, porque creo en Paulo Freire"

Ignacio Mier Velazco
Diputado de Morena

doctorado o de posgrado que no corresponden a la realidad de las habilidades y las destrezas".

Acusó que México ha tenido funcionarios con doctorado, posgrado y posdoctorado, que llevaron al cadalso a nuestro país.

"Por eso, vale más el aprendizaje que le da la vida, la capacidad de reflexionar en el autodidactismo a gente célebre: Carlos Monsiváis, por ejemplo; Revueltas, Ramón Valdiosera, por decir (algunos)".

Por ello, señaló que se abstuvo de emitir una opinión sobre el caso de la ministra Yasmín Esquivel, porque jurídicamente hay leyes que son injustas.